

豊平区キャラクター
ごりん

豊平区キャラクター
めーたん

＼2020年度／ 活動報告

感染対策に注意して、 まちを花で彩りました！

今年度は、新型コロナウイルスの感染拡大や緊急事態宣言などの影響を受け、例年のような植花活動を行うことが難しくなってしまいました。そうした中、感染対策を講じて地域の植花活動を行ったり、個人に配布した花苗を活用して自宅周辺に植花したりした地域等もありましたので、これらの活動の一部をご紹介します。

マスクよし！
ソーシャル
ディスタンスよし！
密にならないように
皆で工夫して
花を植えました。

小学校でも HANA-LAND！

臨時休校もありましたが、登校再開後には各小学校で子どもたちが元気に花植えや水やりなどを行い、学校を花で彩りました。

スポーツチームと 連携したおもてなし

北海きたえーるを拠点に活動するレバンガ北海道やエスピーラーダ北海道の選手とともに、地域の町内会や団体の皆さんのが連携し、今年も花で来場者をおもてなしました！

レバンガ北海道：
中野 司 選手、内田 亘人 選手
エスピーラーダ北海道：
小川 泰地 選手、佐藤 辰之介 選手

地域で植えることが
できなかった花苗は、
区内の施設等での植花や
個人での植花活動などで、
しっかり活用して
いただきました

次の40周年、
50周年を目指して

感染対策をとって、新しい活動スタイルを！

新型コロナウイルスとの戦いは長期化しています。これからも皆で花に彩られたまちをつくり続けていくために、適切な感染対策をとて安心して活動できるよう、HANA-LANDの新たな活動スタイルを生みだそう！

例えば…

①手洗い・消毒を
しっかりと！



②マスクの着用や
咳エチケットは確実に！



③いまは、きよりをとって
(3つの密を避けよう)



30周年特集は
中面だって！